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          В данной статье в основном анализируются вопросы, связанные с развитием экономических и политических отношений России с точки зрения России. Задачи, решаемые в процессе исследования: 1. Основные аспекты торгово-экономического сотрудничества Россия-ЕС. 2. Основы и текущее состояние двустороннего экономического и политического сотрудничества. 3. Два основных практических фактора, влияющих на отношения Россия-Европа. 4. Гарантийные отношения между сторонами. 5. Тенденции сотрудничества России и Евросоюза. С одной стороны, ЕС и Россия развивают отношения сотрудничества в различных областях, но с другой стороны, Европа сохраняет бдительность по отношению к России. Пока Россия сотрудничает и конкурирует с европейскими странами, она пытается уменьшить потерю собственного пространства безопасности и защитить свои собственные интересы. Между двумя сторонами по-прежнему существуют трения в процессе сотрудничества. Поскольку у двух сторон нет серьезных и фундаментальных разногласий по поводу создания демократической и свободной социальной системы и системы свободной рыночной экономики, этого можно ожидать в ближайшие 10 лет. Хотя обеим сторонам трудно добиться серьезных прорывов в экономическом и политическом сотрудничестве, они все же могут стабильно развиваться. Это также показывает, что, хотя Россия и Европа намерены расширять экономические, торговые и политические обмены и могут найти точки интереса в некоторых важных областях, широта и глубина экономического, торгового и политического сотрудничества будут по-прежнему сильно ограничены.
        

        
          This article mainly analyzes issues related to the development of Russia's economic and political relations from the perspective of Russia. Tasks solved in the research process: 1. The main aspects of Russia-EU economic and trade cooperation. 2. The basis and current situation of bilateral economic and political cooperation. 3. Two major practical factors affecting Russia-Europe relations. 4. The guarantee relationship between the parties. 5. The trend of cooperation between Russia and the European Union. On the one hand, the EU and Russia are developing cooperative relations in various fields, but on the other hand, Europe remains vigilant towards Russia. As long as Russia cooperates and competes with European countries, it tries to reduce the loss of its own security space and safeguard its own interests. There are still frictions between the two sides in the process of cooperation. Since the two sides have no serious and fundamental differences on the establishment of a democratic and free social system and a free market economic system, this can be expected in the next 10 years. Although it is difficult for the two sides to achieve major breakthroughs in economic and political cooperation, they can still develop steadily. This also shows that although Russia and Europe intend to expand economic, trade and political exchanges and may find points of interest in some important areas, the breadth and depth of economic, trade and political cooperation will continue to be severely restricted.
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